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預積金残高1,031億円、貸出金残高709億円 

項目名 
Ｈ29年3月末

目標 

Ｈ28年12月末

実績 

Ｈ28年3月末対比

（期中増減） 

Ｈ27年12月末対比

（前年同月増減） 

預積金残高 105,000 103,121 995 3,474

貸出金残高 71,500 70,978 5,677 8,677

貸出先数 1,866 1,753 △23 5

出資金残高 2,050 2,027 98 28

第１４回ミレカップ・アボジサッカー大会 

（単位：百万円、先数） 

ミレ・ビジネスクラブ忘年会開催 

http://www.mire.co.jp

お客様の明るい未来を、全力でサポートいたします！ MIRE SHINYOKUMIAI 

 平成28年12月2日に中国料理大成閣にて『2016年度ミレ・ビジネスクラブ

忘年会』（総勢67名参加うち会員38名、ビジター11名）が開催されました。 

 忘年会1部では、ゲストに森脇健児氏をお招きし、『コツコツが勝つコ

ツ』と題したトークショーを開催し、同氏のブレイクから現在までの芸能活

動における成功、失敗談で大いにお盛り上がりました。 

 2部懇親会では朴晄志会長の挨拶に続き、藤原理事長の音頭により乾杯が

行われました。また新会員3名（大川護郎氏、孫煌進氏、玄新哲氏）の紹介

及びスピーチの他、会員同士が積極的に名刺交換を行い交流を深めるなど有

意義な場となりました。  

新年 おめでとうございます 

旧年中は格別のご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます 

本年も一層のご愛顧を賜りますようお願い申し上げます 

 当組合では“新しいステージへの挑戦、更なるステップアップ！”というスローガンの下、職員一人ひとりが常に考え行動し、何事

においても「最初に相談され、必ず満足を与える組合」という『ミレブランド』の確立に向け、全役職員が一致団結して『第5次３ヵ

年事業計画』の2年度事業に取り組んでおります。 

 本年度もお客様との信頼関係をより強固なものとすべく、期初より取り組んでおります全役職員による顧客別多面化運動を力強く推

し進めることにより、お客様のことを良く知り、お客様の課題解決に役に立つ営業を心掛けてまいります。  

理事長 藤原義一 

1月～3月行事のご案内 

●2017年大阪同胞商工人新年の

集い 

[日時]1月14日（土） 

[場所]ﾎﾃﾙニューオオタニ大阪 

●ミレビジネスクラブ勉強会

[日時]2月下旬予定

[場所]当組合6階講堂

●組合設立１５周年

（平成29年3月20日）

当社は先代の頃より金属加工業を営んでおり業歴４６年の実績があります。 

 代表の吉本誠一氏は『金属加工の技術力は、どこにも負けない自信がある』と

日々機械と真剣勝負されております。吉本氏の魅力はなんと言ってもその人間味

溢れる人柄にあり、母が通う老人施設に足を運び、自前のウクレレを片手に猛練

習した「アリラン」を披露するなどの社会貢献活動や社員さん達と年に数回の食

事会を行うなど家族ぐるみの繋がりを気に掛けておられます。 

今回の設備機械導入を機に、吉本製作所の更なる発展を確信いたします。（担

当：金容寿渉外係） 

焼肉工房つるまさ（寝屋川支店取引先）のご紹介 

ここは焼肉屋さん(*_*)と思うほどおしゃれな店内！ 

 店主の実家は精肉店を営んでいたため、肉への情熱と経験に基

づいた目利きでお客様に満足いただける、本当に美味しいお肉を

日々仕入れております。 

価格以上にご満足いただけます。中でも羽曳野直送朝挽きホル

モン、黒毛和牛の特選バラは是非一度ご賞味ください。 

 ロースターからこぼれる程のハラミステーキは宴会でも人気の

一品！締めの大阪名物石焼かすうどんは、驚異のリピート率です。  

 その他様々な部位を楽しめるコースもご用意いたしております

ので、塚本へお越しの際には、是非お立ち寄りください。 

日時・場所：平成28年10月16日（日）・J-Green堺 

参加チーム：各大阪朝鮮初級学校（12）、伊丹（2）、京都（1）、神戸（1） 

三重（1）、愛知（1）、建国（1）ミレ信組（1） 合計20チーム 

吉本製作所（八尾支店取引先）のご紹介 

生野・巽支店合同婦人旅行 

 11月3～4日に生野・巽支店5回目となる合同婦人旅行が総勢83

名参加のもと行われました。 

 今回旅行は伊勢、賢島方面へ。宿泊は伊勢志摩サミットで日本

の閣僚が宿泊し話題となっている賢島の宝生苑。宴会では大阪

歌舞団の公演、ミレ職員によるダンスなどで大いに盛り上がり

ました。2日目は伊勢神宮を参拝。過去の婦人旅行と比較しても

最高の内容であったとの声を多く頂きました。 

 当日は晴天のもと、レギュラー・シニアの２リーグに分かれ、２０チーム総

勢約３００名が集い白熱した試合が繰り広げられました。結果、レギュラー・

シニアともに大阪朝鮮第4初級学校チームが優勝の栄冠を勝ち取りました。 

 大会終了後、城北朝鮮初級学校の校庭にて、地域の学父兄及び関係者の協力

の下、恒例の大焼肉大会が行われました。 

【社名】吉本製作所 

【代表】吉本 誠一 

【所在地】八尾市曙町 

1－143
【業種】金属加工業 

【導入機械】摩擦圧接機 

【代 表】林昌稔 

【所在地】 

大阪市西淀川区柏里 

３－１２－３０ 
【最寄駅】 

ＪＲ東海道本線塚本駅 

（西口）より徒歩1分
【営業時間】 

18：00～24：00 
（定休日：毎週月曜日） 
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組合員フォーラム各店にて開催 http://www.mire.co.jp 

店舗名 開催日 参加者数 内総代 

本店 11/15 16人 4人 

生野 12/8 26人 8人 

西成 11/17 11人 4人 

東大阪 11/22 17人 4人 

寝屋川 11/9 11人 6人 

南大阪 11/8 10人 8人 

八尾 11/24 12人 2人 

巽 12/7 17人 5人 

△組合員フォーラム開催状況 

 平成28年度上半期の組合及び営業店の業況報告を兼ねた『組合員フォーラム』を営業店別（和歌山支店を除く）に

開催しました。 

 フォーラムでは、藤原義一理事長挨拶、組合業況報告、営業店業況報告、当組合職員による不詳事件に関する概

要説明を行い、最後に参加組合員による質疑応答が行われました。 

 今回の組合員フォーラムで寄せられた貴重なご意見・ご感想については、今後の組合経営に活かしてまいります。 

△組合員フォーラムで寄せられた主なご意見・ご感想（一部のみ抜粋） 

【本店営業部】 

①預金は順調に増加しているのに組合員数が今期67人減少となっている要因は何ですか？  

②不動産業に対する貸出金残高構成比が47.5％と目標をオーバーしてますが、どのような対策を考えておりますか？  

③今後の収益確保をどのように行っていくのですか？ 

≪組合回答≫ 

①4月1日付で前期受付分の組合員自由脱退（前期217人）が反映されたのが一番の要因と考えます。今期組合員数は順調に増加しております。 

②不動産業向け融資が増加しておりますが、今後は事業性評価を重視した取扱いや渉外係を中心としたフェーストゥフェースでの対応を継続強化していく予定です。今

期末見込では不動産業向け貸出残高構成比が50％を超過する可能性もありますが、一定の超過は止む無しと思われます。但し、今後は良質な不動産案件を見極めるとと

もに、更に高いレベルでの与信判断等を強化してまいります。 

③組合の収益計画ですが、預金1,000億円、貸出金700億円の規模では、3％を下回る貸出金利では厳しい状況です。預貸率75％を当面の目標に捉えております。 

【南大阪支店を始め全店（和歌山支店を除く）】 

・不祥事件の詳細を教えてください。ミレ立ち上げ時からの職員が、事故者でありそれなりの年齢の職員が事件を起こしたのは何故なのか？ 

≪組合回答≫ 

・今回の不祥事件についてその概略を詳細に説明した上で、現在は不祥事故対応委員会と不祥事故再発防止検討委員会を組合内に立上げ、再発防止に向けた対応を組合

役職員が一丸となって取組んで行く内容等について報告を行いました。 

【東大阪支店】 

・製造業に対して融資する際の貸出金利はどれ位ですか？ 

≪組合回答≫ 

・今期事業計画上の貸出金利回り目標は3％であり、組合の預金原価率（調達原価率）は、1.8％～1.9％水準であります。よって貸出金利がこの水準を下回れば原価を

下回ります。目標金利である3％を若干下回る金利水準での対応は可能かと思われますが、プロパー融資での金利対応では限界があります。 

 今期は、日本政策金融公庫とプロパー融資との協調融資や保証協会付融資の積極的な斡旋等を通じて、全体の貸出金利を抑える対策も積極的に行っております。 

本店営業部 西成支店 

東大阪支店① 寝屋川支店 

八尾支店 南大阪支店 巽支店 

生野支店 

 お客様の明るい未来を、全力でサポートいたします！ MIRE SHINYOKUMIAI 

東大阪支店② 


